

hoffmann automobile, Aesch - grosse Eingänge dank Teleskopschiebetüren



Der neue Hauptsitz der hoffmann automobile AG in Aesch erblickt man schon von weitem. Nahe an der Autobahnausfahrt Aesch können die Kunden der Marken Audi, VW, Skoda und VW Nutzfahrzeuge, die neusten Modelle in den drei lichtdurchfluteten Showrooms begutachten. Dabei werden Sie von einer engagierten, dynamischen Verkaufsmannschaft bestens beraten.

Die grossen Fenster und Türen aus Glas lassen sehr viel Licht in den Innenraum gleiten, so dass sich die Autos bei Tageslicht und doch im Trockenen begutachten lassen. Auf dem Areal befinden sich neben den drei Marken-Showrooms auch noch eine moderne Carrosserie, ein Reifenlager sowie eine E-Tankstelle.

Das inhabergeführte Unternehmen legt viel Wert auf Ästhetik, aber auch auf eine möglichst energieneutrale Gebäudehülle. So verbaute die Stahlbau SM Bau AG aus Zuzwil neben riesigen dreifach Isoliergläser auch record Teleskopschiebetüren. Die grosse Öffnung kann an warmen Tagen genutzt werden um die Wärme zu evakuieren sowie Fahrzeuge bequem durch die Eingangstüre zu manövrieren und gleichzeitig wird durch die reduzierte Öffnung möglichst viel Energie im Gebäude behalten. Bei Dimensionen, wie sie in dem Bau gefordert waren, kann nur eine Teleskopschiebetüre eine sinnvolle Lösung sein.

hoffmann automobile, Aesch - grosse Eingänge dank Teleskopschiebetüren



hoffmann automobile, Aesch - grosse Eingänge dank Teleskopschiebetüren



hoffmann automobile, Aesch - grosse Eingänge dank Teleskopschiebetüren



hoffmann automobile, Aesch - grosse Eingänge dank Teleskopschiebetüren

